



El sábado 5 de octubre, los alumnos de cuarto grado recibieron por primera vez a Jesús Sacramentado. Este acontecimiento es un motivo de alegría y de fiesta para las familias, catequistas y toda la comunidad educativa. Es por eso, que los compañeros de tercer grado, junto con sus docentes y directivos, los homenajearon con un significativo agasajo.

Con alegría y asombro, siguieron las huellas de Jesús hacia el patio Madre Rossello, allí tercer grado, los recibió con canciones, representaciones, trabajos grupales, rompecabezas, y compartieron un heladito.

Bajo la frase "Jesús vive en mi corazón", expresaron la importancia y agradecimiento de haber recibido su Primera Comunión.



